

《くらしの知恵袋》「重曹で疲れ取り！」
疲れて帰宅した時などに効果抜群。浴槽の中に大さじ1杯の重曹を入れて入浴してみてください。
疲れが取れるうえに肌がすべすべになるというおまけつき。市販の入浴剤より安上がりです。

まちのできごと

生の演奏に感動!!

藤里小でコンサート開催

7月19日、藤里小学校体育館において、ソプラノとバイオリンとピアノのコンサートが開催され、藤里・米田小の児童や幼稚園児、保護者などが生演奏を楽しみました。

この日は、古川教育長の教え子であるソプラノ歌手の柴田志保子さん（千葉市）と、知人でピアニストの神保温子さん、神保さんの娘でバイオリニストの聰子さんの3人が来校しました。はじめに「千の風になつて」や「浜辺の歌」など、柴田さんが高く澄んだ歌声を披露。続いてピアノやバイオリン演奏が行われ、最後は3人で「となりのトトロ」の「さんぽ」を披露すると、児童・園児らは一緒に口ずさんでいました。コンサートの最後には、児童たちがお礼の気持ちを込めて「ビリーブ」を全員合唱すると、会場は感動的な雰囲気に包まれました。



素晴らしい歌声でした！

雨のなか地域奉仕活動

藤里中学校生徒会

1学期の終業式が行われた7月20日、藤里中学校の全校生徒が、町内9地区のカーブミラー磨きやクリーンアップ活動などを行ないました。

この日は、あいにくの雨模様となりましたが、生徒が自分たちの住む地区でカーブミラー磨きを中心に、クリーンアップや草取りなど、雨に濡れながら奉仕活動に精を出していました。



雨にも負けずに頑張りました

7月28日、総合開発センターにおいて、藤里町社会福祉協議会（小森正直会長）による第32回藤里町社会福祉大会が開催されました。会では、社会福祉活動や地域福祉の増進「福祉でまちづくりつながりが生む大きな安心」をテーマに開かれた本大加しました。

8月1日、特別養護老人ホーム「藤里」に入所している藤原フクノさん（本籍・中高石）が100歳の誕生日を迎え、長寿祝金が贈られました。

この日は、村岡副町長や山本福祉事務所長らが訪れ、祝金と記念品などが贈呈されました。また、家族からもお祝いの品々が送られる、感激のあまり涙するフクノさんは下半身が不自由で車いす



功績を称えて

などに尽力された方々に対して、町社会福祉協議会長より表彰状が授与されたほか、大潟村社会福祉協議会の森田勝利会長による「福祉でまちづくり」と題する講演や小坂和子さん（北秋田市）による一人語り、児童生徒らによる福祉活動等についての体験発表が行われました。その後、チャリティー・バザーが催され、集まった収益金は、藤里町の子育て支援のために使わせていただくこととしました。